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FALLECIÓ HACE OCHO AÑOS EN TALCA 

Piden bautizar centro asistencial 

con nombre de reconocido médico 
“Cesfam Jorge Cabello”. Concejala Elia Piedras anunció la iniciativa, dirigida a homenajear el legado a la ciudad 

capital del Maule. 

TALCA. Una moción para bau- — Piedras al gobierno munici y seremi de Salud, durante — dad; y jamás renegó de sus 
tizar un nuevo centro asis- — pal. la presidencia de Ricardo — principios en pos de los de- 
tencial con el nombre del Cabello, conocido como “el Lagos. “La comunidad re-  rechos fundamentales del 
doctor Jorge Cabello, pre- médico de los pobres”, fue — cuerda al doctor Cabello con — hombre”, recordaba quien 
sentará la concejala Elia diputado y regidor por Talca — muchísimo cariño y admira- — fuera su colega en el 

ción, porque tuvo una vida Gabinete Regional, Jorge 
de genuino servicio público. — Navarrete, cuando Cabello 
Su actitud siempre compasi- — falleció en 2016, a los 88 
va y altruista, le permitió a años. “Existe un proyecto 
numerosas familias recibir municipal de convertir una 
atención gratuita, en tiem- — posta en centro de salud fir 
pos en que cualquier presta-— millar y creo que bautizar | 
ción era un verdadero lujo”, ese recinto con el nombre — “La comunidad recuerda al doctor Cabello con muchísimo 
sostuvo la edil. del doctor Cabello, sería una — cariño y admiración”, señaló la edi. 
Radical, masón y bombero, - forma de reconocer su lega- 
el médico solía llegar consu — do a la ciudad que tanto 
bata blanca a reuniones de amaba. El Cesfam Jorge fue fecunda en filantropía. — del Rangers y en su juven- 
la logia Voltaire N? 18, aini- Cabello Pizarro portaría el Miembro de asociaciones tud, futbolista del Green 
cios de los ochenta, cuando — sello de excelencia y con- como la Cruz Roja y la Cross de Temuco. 
trabajaba en el Hospital de — fianza que mostró en cada — Sociedad de Cirugía Infantil — En su rol de diputado, cargo 
Talca como cirujano infantil... acto el doctor. Presentaré la y Ortopédica, fue también — que ocupó hasta el golpe de 
“Jorge tuvo en dictadura una — moción al alealde, para su — fundador y presidente de la — estado cívico-militar de 
conducta sensible, decente y evaluación en el pleno del — corporación “Ayuda al 1973,integróla Comisión de 
valiente. Sirvió con fraterni- — concejo”, puntualizó Piedras... Quemado en la Región del — Salud Pública, donde intro- 
dad al más carenciado; apo- Maule”, sin abandonar su — dujo mociones que hoy son 
yó a organizaciones demo- VIDA pasión por el deporte, que lo. ley, como el Banco Nacional 

La vida del doctor Cabello llevó a ser dirigente médico — de Sangre. 

  

    

    
Elia Piedras es concejala de Talca. cráticas en la clandesti 

  

A CARGO DEL INSTITUTO AIEP 

Mujeres cuidadoras terminaron importante curso presencial 
CURICÓ. Una veintena de muje-— ceremonia fue enmarcada en — familiar o que pretenden más — tribuir a mejorar la calidad de 
res que cuidan a personas ma- — el mecanismo de fomento a la — adelante desenvolverse en el vida de los adultos mayores” 
yoresenlas comunas de Rauco — empleabilidad del modelo de — tema delos cuidados”, dijo. — Las beneficiadas cumplieron 
y Hualañé, recibieron sus me- — vinculación con el medio, pro-— La profesional resaltó ese tipo — con 28 horas presenciales, 
recidos diplomas en el cierre — yecto denominado Formación — de iniciativas formadoras, donde profundizaron temas 
de un curso realizado por la de Cuidadoras y Cuidadores — pues “sabemos que nuestra — asociados al envejecimiento y 
Escuela de Salud y Deporte — de Personas Mayores. población está envejeciendo — aprendieron técnicas de en- 
del Instituto ALEP Curicó. — “El objetivo fue entregarles — cada día más y necesitamos — fermería básica, como control 
La jefa de área de esas carre- — herramientas a esas personas — brindarle apoyo a los cuidado- — de signos vitales que son cla- 
ras, Nicolle Ortiz, contó que la — que ya están cuidando a algún — res y cuidadoras, con estocon= — ves para la labor que cum- 

plen. 

  

    

GRAN CIERRE y 

En una primera etapa, 16 mu- — Director del Instituto AIEP resaltó la vinculación con el medio. 
eres de Curicó, fueron capaci 
tadas de manera online con 36 
horas durante julio y agosto. 
En tanto, el director de sede — ner nuevas habilidades, no — de lo que somos, generando 
del Instituto AIEP Curicó, — solamente en temas de salud, — beneficios internos hacia 
Armando Miranda, se mostró — sino que también como una — nuestros estudiantes y docen- 
muy conforme con los resulta- — herramienta laboral” resaltó, — tes, pero, asimismo, beneficios 
dos. El ejecutivo afirmó que ya son — externos en el entorno, apun- 
“Es uno de los proyectos más — casi nueve años entregando — tando hacia la bidireccion: 
emblemáticos que tenemos iniciativas a favor de lacomu- — dad y al mejoramiento de la 
como sede, justamente para — nidad. “La vinculación con el — calidad de vida de las perso- 
que los cuidadores puedan te- — medio es parte de la esencia — nas” aseveró, 

       

  

Con una ceremonia finalizó instancia formadora.
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